



やまのめ

令和3年 9月30日発行



校内研究会

新型コロナウイルス感染症岩手緊急事態宣言が8月12日から出され、山目小学校でも基本的な感染対策の徹底や活動内容の見直しを図りながら、できるだけ通常の学校生活を送れるよう取り組み、子どもたちは活動制限がある中で一生懸命学んでいます。

このような中で、私たち教職員は子どもたちの力を更に伸ばそうと感染症対策をしながら、その具体的な取り組みを考える校内研究会（授業力向上が目的です）を行っています。例えば9月6日の週は7日（火）に5学級、8日（水）1学級、9日（木）2学級、10日（金）1学級と授業を公開して、授業の展開や板書、発問（子どもへの問い）等を中心に子どもたちの意欲を引き出す分かりやすい授業について学んでいます。他校に比べると授業公開数が多いのと様々な教科（国語、算数、社会、理科、音楽、体育等）を取り上げているのが特徴です。教育実習生の授業公開もありましたので、本当にたくさん学ぶ機会があった9月でした。

これからも子どもたちの力を伸ばすために、山目小教職員はたくさん学んでいきます。

学校教育目標

- よく学び、よく考える子ども
- ゆたかな心で、助け合う子ども
- 健康で、ねばり強い子ども



RUNランタイム始まる



今年度のRUNランタイムが9月14日からスタートしました。今年度も新型コロナウイルス感染症対策のため、全校一斉ではなく3つの学年ずつの取組となります。

学年ごとに走る回数を設定したりマラソンカードを活用したりして、マラソン大会までに子どもたちの持久力を高めていきます。



山小スクールバンド

山目小スクールバンドが文化祭の発表に向けて、新型コロナウイルス感染症対策をしながら昼休みや放課後に練習をしています。

体育館やきらきらホール、音楽室、テラスに別れて、一生懸命に取り組む姿がとても素晴らしいです。文化祭当日の発表まで、友だちと励まし合いながら、がんばってほしいです。

